

INFORME DE GRANT THORNTON - 22/12/2015

1) Grant Thornton anunció alianza con el Fondo Mundial para la Infancia

Fecha: 21/12/2015 - Fuente: dbiz.today - Página: // - País: Argentina - Tirada

Promedio: 20.000

Palabras: Grant Thornton

Grant Thornton

Grant Thornton International Ltd y el Fondo Mundial para la Infancia anunciaron una nueva asociación, que se basará en los esfuerzos del GFC para mejorar las vidas de los niños y niñas más vulnerables del mundo. Esta alianza combinará la habilidad del Fondo de encontrar, financiar y fortalecer a organizaciones de base de todo el mundo, junto con la presencia de Grant Thornton en más de 130 países, para ayudar a pequeñas organizaciones locales a construir sus capacidades y alcanzar a más niños alrededor del mundo.

"Pocas organizaciones tienen la inteligencia del GFC para encontrar pequeñas organizaciones en todo el mundo y ayudarles a crecer para convertirse en recursos comunitarios sustentables", sostuvo Ed Nusbaum, CEO global de Grant Thornton.

Asimismo, las firmas Grant Thornton de todo el mundo dedicarán su tiempo y experiencia para ayudar al GFC, proporcionando programas de maestría y de tutorías empresariales técnicos. Grant Thornton facilitará el asesoramiento y el entrenamiento en todos los ámbitos, desde la planificación estratégica, hasta las auditorías financieras y programas de desarrollo personal, entre otros.

A nivel local, Grant Thornton Argentina continúa dedicándose a acciones de sustentabilidad y RSE, generando conciencia desde sus informes del International Business Reporte (IBR), hasta la realización de jornadas de voluntariado: recientemente visitaron el Banco de Alimentos de Buenos Aires, donde durante 4 horas controlaron y clasificaron el estado de los alimentos donados, para garantizar que estén aptos para el consumo. En el ámbito internacional, todas las firmas de Grant Thornton del mundo (incluyendo a Grant Thornton Argentina) celebraron el 17 de septiembre su primer día de RSE global, al cual llamaron "Creciendo juntos en la comunidad", en donde se invitó a todos los colaboradores a unirse y colaborar, para crear conciencia sobre la RSE a nivel mundial y compartir cómo liberan potencial de crecimiento en sus comunidades locales. Para más información sobre el Global Fund for Children, visite www.globalfundforchildren.org.

Acerca de Grant Thornton

Grant Thornton es una de las organizaciones líderes a nivel mundial de firmas de auditoría, impuestos y consultoría independientes. Las firmas ayudan a organizaciones dinámicas a liberar su potencial de crecimiento brindándoles asesoramiento significativo y con visión de futuro. Equipos proactivos, liderados por socios accesibles en estas firmas, utilizan su capacidad de análisis profundo, amplia experiencia e instinto para entender problemas complejos de clientes del sector privado, que cotizan en bolsa y del sector público, a fin de ayudarlos a encontrar soluciones. Más de 40,000 personas de Grant Thornton en más de 130 países se enfocan en marcar una diferencia para nuestros clientes, colegas y las comunidades

en que vivimos y trabajamos. 'Grant Thornton' se refiere a la marca bajo la cual las firmas miembro de Grant Thornton prestan servicios de auditoría, impuestos y consultoría a sus clientes y/o se refiere a una o más firmas miembro, según el contexto. Grant Thornton International Ltd (GTIL) y las firmas miembro no forman una sociedad internacional. GTIL, y cada firma miembro, es una entidad legal independiente. Los servicios son prestados por las firmas miembro. GTIL no presta servicios a clientes. GTIL y sus firmas miembro no se representan ni obligan entre sí y no son responsables de los actos u omisiones de las demás.